

Martin Banville scénographe

Diplômé de la Faculté des Arts et des Sciences de l'Université de Montréal (Québec) où il étudie la littérature française, les beaux-arts et l'architecture, Martin Banville œuvre depuis, principalement, comme artiste-peintre tendant au multidisciplinaire puisqu'il travaillera également, sur la scène montréalaise, en sculpture, en vidéo d'art et en signant des scénographies. Il a enseigné les arts multimedia à l'Université du Québec à Montréal (UQAM) et a été attaché de longues années à la Cinémathèque québécoise. Installé en France depuis 2007, il se consacre à la recherche picturale dans son atelier de Colmar et à diverses collaborations artistiques touchant, notamment, la scénographie.

(février 2016)